

Modernisierte Wohnungen in der Fritzelsgasse/Blumenbachstraße eingeweiht

Nach 15 Monaten Bauzeit war es am 3. November endlich soweit: Die umfassend modernisierten Objekte Fritzelsgasse 2-6 sowie Blumenbachstraße 10-16 wurden bei einer Festveranstaltung im Augustinerkloster Gotha feierlich eröffnet.

In Ihren Ansprachen bedankten sich die wbg-Vorstände Steffen Priebe und Heike Backhaus herzlich bei allen

Mitwirkenden des Projekts, allen voran den Mitarbeitern. Diese hatten durch ihre engagierte Arbeit zum planmäßigen Gelingen des Projekts beigetragen. Auch Oberbürgermeister Knut Kreuch lobte in seinem Grußwort die gute Zusammenarbeit aller Akteure.

Als Höhepunkt überreichte der federführende Architekt Jens Lönnecker von der Projektscheune Lönnecker &



Diplomingenieure St. Kilian den symbolischen Schlüssel für die Objekte an den Vorstand.

Nach dem vor Ort feierlich das rote Band durchgeschnitten wurde, konnten sich die Gäste bei einer Besichtigung von der komfortablen Ausstattung der Wohnungen überzeugen. Besonders die modernen Bäder ließen sie ins Staunen geraten. Außerdem erhielten sie Einblicke in

die am gleichen Tag eröffnete Senioren-Tagesbetreuung der Diakonie am Standort Fritzelsgasse 2.

Die vielen Umzugswagen verraten es: Der Einzug der Mieter hat bereits begonnen. Mit dem Abschluss der Arbeiten ist ein weiterer Meilenstein der wbg erreicht und die Innenstadt dank dem modernen Wohnensemble die Gothaer Innenstadt wieder ein Stück schöner geworden.



Umzugslaster zeugen vom Einzug der ersten Mieter



Wenige Wohnungen sind noch frei



Anstoßen zur Feier der Eröffnung



Der Vorstand begrüßt die Gäste...



...und spricht herzlichen Dank an alle Beteiligten und Mitarbeiter aus



Herr Lönnecker überrascht zur Schlüsselübergabe mit einem ganzen Schloss



Feierlich wird das rote Band durchgeschnitten



Balkone mit farbigem Akzent



Gesellige Zusammenkunft bei Bratwurst und Getränken



Herr Priebe zeigt Herrn Kreuch den schönen Innenhof